



El nuevo arte de la guerra

Dirigido por Emilio Lamo de Espinosa

15 de diciembre

12.00 a 13.30h

Recordando el libro clásico de Sun Tzu, “El arte de la guerra”, reconocido tratado de estrategia militar, esta sesión, pretende ilustrar sobre las nuevas tecnologías y sobre las nuevas formas de practicar la guerra. Una guerra híbrida, asimétrica, no convencional, de la que inevitablemente hemos venido aprendiendo en los últimos meses con la guerra de Ucrania.

PARTICIPAN

- **PONENTE. Francisco Gan Pampols.** Teniente General del Ejército de Tierra. Licenciado en Ciencias Políticas y Sociología. Master de Defensa Nacional. Doctor Honoris Causa por la Universidad Católica de Valencia. Profesor invitado en las principales Universidades y Escuelas de Negocios Nacionales. Miembro del Consejo Asesor de Pharos Consultoría Estratégica.
- **PANELISTA. Guillem Colom Piella.** Profesor de Ciencia Política en la Universidad Pablo de Olavide. Codirector de THIBER, The cybersecurity think tank. Investigador asociado de la Universidad Autónoma de Chile y miembro del Innovation Hub del Mando Aliado de Transformación (OTAN).
- **PANELISTA. Salvador Sánchez-Tapia.** General de Brigada del Ejército de Tierra en situación de Reserva. Doctor por la Universidad de Navarra. Máster en Estudios Estratégicos por el U.S. Army War College y Diplomado de Estado Mayor.
- **MODERADOR. Emilio Lamo de Espinosa.** De la Real Academia de Ciencias Morales y Políticas, Catedrático Emérito de Sociología y Premio Nacional de Sociología y Ciencia Política. Vicepresidente de UNIR.

- El formato está concebido para que un pequeño grupo de personas, especialmente vinculadas con la materia en cuestión, pueda debatir con el ponente en un contexto cercano.
- Se puede participar a través de Zoom, registrándose previamente.
- La ponencia queda grabada en **www.nuevarevista.net**
- Nueva Revista tiene previsto publicar estas ponencias dentro de la colección “Cuadernos”.

PRÓXIMAS SESIONES

- La economía en el mundo.
18 enero 2023
- La UE y la brújula estratégica.
15 febrero 2023
- La transición energética.
15 marzo 2023

Pensar el siglo XXI

GLOBALIZACIÓN, EDUCACIÓN, ECONOMÍA, TECNOLOGÍA Y TRABAJO

“Pensar el siglo XXI” es una actividad del Consejo Social de UNIR, que preside **Jordi Sevilla**, para favorecer espacios de encuentro entre académicos, profesionales, políticos y representantes de la vida pública. En ellos se reflexiona sobre determinadas materias especialmente importantes para nuestro mundo y con impacto directo futuro.